

reprise de la guerre froide, qui toujours entrave ses efforts. Il n'est pas surprenant que l'on n'ait pas réussi à trouver, pour les problèmes fondamentaux, des solutions dont dépend cependant l'avenir de l'Organisation en tant qu'organisme de collaboration internationale. Toutefois, l'Assemblée a adopté des décisions grâce auxquelles elle pourra étudier avec soin, au cours de sa seizième session, ces problèmes à longue échéance, et prendre les mesures qui décideront de l'efficacité future des Nations Unies.



ntée  
que.  
blis-  
ntion  
et les  
éme-  
nt en  
erser  
ordi-  
ution  
bulue  
tefois  
ieurs  
s que  
dont  
résou-  
et 23  
u 1<sup>er</sup>  
1961  
États  
  
ations  
quittés  
re un  
é à la  
chargé  
ais de  
ende-  
on fut  
Toute-  
furent  
mpris  
  
ucoup  
main-  
erté et  
mblée  
action  
es lui  
'ONU  
par la